



Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición VESPERTINA

Viernes 24 de noviembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@televisable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Confía la Iglesia en que reine la cordura y la paz en la toma de protesta de Felipe Calderón

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Este año CONDISEF ha recibido 3 mil 400 quejas; 40% por clonación

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Juan Ramón de la Fuente inauguró el centro académico-cultural

SOCIEDAD El reto más importante para la SEDESOL es la reconversión del campo, dice el delegado

MUNICIPIO San Juan del Río destinará el 25% de su presupuesto a vialidades: Jorge Rivadeneira

AGROPECUARIA En 30 a 50 días estará limpia la carne en Querétaro de clenbuterol

ECOLOGÍA Y SALUD Se trabaja en un prototipo de relleno sanitario para 17 municipios

LABORAL Hoy debe entregar oficinas la anterior dirigencia del Sindicato de Burócratas

JUSTICIA Y SEGURIDAD Tiene algunas pistas la PGR sobre el tiroteo de ayer en plaza de las Américas

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hace 5 años, **Cecilia Mata** perdió su trabajo y al hacer un muñeco a su hijo, resultó que tuvo mucho éxito y se dedica a partir de entonces a la producción de muñecos de manta. Ha recibido apoyo y asesoría de la Secretaría de Economía para hacer crecer su empresa. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Juan Ramón de la Fuente inauguró el centro académico cultural de la UNAM Juriquilla, que cuenta con una biblioteca con capacidad para 55 mil volúmenes, mediateca y rescate de comuneros, así como un teatro con capacidad para 373 asistentes y la unidad docente con área de cómputo y laboratorios. (TVA)

Tras la denuncia de plagio de tesis, ganadora del premio Alejandrina, la ganadora del premio, **Maricela Gomez Sánchez** asegura que no es plagio, sino que está reconocido como autor, además de que todos los trabajos de tesis son parte de líneas de investigación institucionales. (TVA)

SOCIEDAD

En lo que va del año, el instituto estatal de la mujer ha recibido mil 450 quejas de violencia intrafamiliar, 600 quejas más que el año pasado; predomina la violencia emocional, seguida de la física y la económica. (TVA)

La Procuraduría de la defensa del menor y la familia ha recibido en lo que va del año, 573 denuncias, de las cuales sólo procedieron 70, por el rubro de omisión de cuidados, señaló la titular **Claudia Castañeda**. (TVA)

MUNICIPIOS

Con motivo de la celebración del día de la no violencia en contra de la mujer, se realizó un evento en el municipio de Corregidora, en el que la Presidenta del consejo municipal de la mujer, **Catalina Ducoing** comentó que 1 de cada 4 mujeres sufren maltrato físico, violación o acoso sexual. (TVA)

AGROPECUARIA

Cabeza. El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez Servién**, acompañado del Presidente municipal de El Marqués, **Enrique Vega Carriles**, recorrió el Eco centro, donde el 1 de diciembre iniciará la Feria Internacional de Querétaro 2006. (PC, TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer agentes de la AFI tuvieron una balacera con personas que se hacían pasar por militares que trataban de extorsionar a un ganadero de Ezequiel Montes, quien acudió acompañado por agentes; los extorsionadores se dieron cuenta y se produjo un enfrentamiento a balazos, tras lo cual huyeron, pese al operativo. (TVA)

El delegado de la PGR en Querétaro, **Álvaro de la Peña Angulo**, señaló que no se ha determinado la identidad de los sujetos y sólo se sabe que huyeron en un auto de color blanco con placas del DF y que iban disfrazados como militares. Lamentó que huyeran pero dice que lamentaría más, la pérdida de vidas humanas. (TVA)

Si hubo una buena coordinación policiaca en los hechos de plaza de las Américas, señaló el director de seguridad pública del estado, **José Manuel Ogando**, quien desestimó las versiones de que las autoridades federales no recibieron un apoyo pronto de la policía del municipio de Querétaro. (TVA)